POR EL BIEN COMÚN

Había una vez un lejano reino llamado Asturias. Era casi un paraíso, allí vivía un orgulloso y frondoso manzano del que colgaba una bella manzana. Un día el manzano le dijo a la manzana:

Yo soy mejor que tu, pues sin mí no existirías, a lo que ella respondió: si yo no dejase mi semilla en la tierra y la alimentase, tú no existirías, entonces, quien es mejor?

Al final decidieron que ambos eran igual de importantes.

Desde entonces todos los seres vivos del planeta les imitan y se ha construido un mundo mejor. Ahora sí que es un paraíso.